

El director de "ABC", Luis María Anson, pidió al final de su intervención un aplauso al retrato de don Juan de Borbón. El aplauso tributado por los asistentes al acto puso el final a la presentación de su libro "Don Juan"

Cela presenta el "Don Juan" de Anson ante dos mil personas

El director de "ABC" destaca la generosidad del conde de Barcelona

MÀRIUS CAROL

MADRID. - El premio Nobel de Literatura, Camilo José Cela, presentó anoche en Madrid el libro "Don Juan", del que es autor el director de "ABC", Luis María Anson, que fue miembro del consejo privado del conde de Barcelona. Al acto, celebrado en la Casa de América, asistieron cerca de dos mil personas, entre las que estaba el ministro de Justicia e Interior, Juan Alberto Belloch y destacadas personalidades del PSOE, como José Federico de Carvajal, Enrique Múgica o José Barrionuevo; hubo también políticos relevantes de la oposición, como Isabel Tocino, Alberto Ruiz-Gallardón, Mariano Rajoy, Rodrigo Rato y Juan José Lucas. Igualmente asistieron los dos últimos jefes de la Casa del Rey, Nicolás de Cotoner y Sabino Fernández Campo. No se vio en cambio a nadie del actual equipo de Zarzuela, ni tampoco a ningún familiar de don Juan de Borbón. Si pudo reconocerse a Antonio García Trevijano, reciente autor de un libro sobre la república.

Cela dijo en su parlamento que don Juan y Picasso eran las dos figuras que más le habían subyugado de cuantas había conocido. Asimismo,

el Nobel resaltó que Franco se encargó de que en España no hubiera monárquicos, pero aseguró que hoy esta afirmación ya no es cierta. Y gracias a la generosidad de don Juan y a la inteligencia de don Juan Carlos, el país, a su juicio, había conseguido la mayor estabilidad y madurez de su historia reciente.

"Ejercicio de democracia"

"El Rey ha gobernado con el centro, ahora lo hace con los socialistas y pronto lo hará con la derecha, volviendo a rotar después el ciclo, en un ejemplar ejercicio de democracia", manifestó el escritor.

Refirió Camilo José Cela que en una ocasión don Juan de Borbón, estando los dos a solas en Mallorca, le preguntó: "¿Tú no crees que Juanito lo está haciendo muy bien?". "Esa estabilidad que la Corona ha sabido traer a España -señaló- está reflejada de forma admirable en el libro de Anson".

Respecto a a los momentos políticos actuales, Cela abogó por que se sepa "aprovechar esta situación histórica que vivimos. El peligro que existe -dijo- es que la prensa no se tome en serio a los políticos, porque no sería un buen síntoma". El escri-

to pidió para ellos "un margen de crédito".

Luis María Anson, por su parte, destacó en su intervención la estrategia doble de Pedro Sáinz Rodríguez, que consistía en jugar la carta de don Juan en el exterior y la de don Juan Carlos en el interior de España.

"Esta estrategia -señaló el director de "ABC"- culminó con la restauración de la monarquía y precisó de un acto de generosidad desmedida por don Juan". Llegado a este punto, pidió el aplauso de los asistentes -entre los que no faltó una amplia representación de artistas, columnistas y gente del papel cuché- al retrato de don Juan, ovación con la que se cerró el acto. ●

BREVES

► Sarasola declara ante el juez Moreiras por un presunto fraude fiscal

El empresario Enrique Sarasola declaró ayer por espacio de hora y media ante el juez de delitos monetarios de la Audiencia Nacional, Miguel Moreiras, en calidad de inculpado en un presunto fraude fiscal. La citación de Sarasola está relacionada con un supuesto fraude descubierto en relación con el director de una sucursal del Banco de Inversión y Servicios Financieros en Madrid, que, al parecer, habría colocado dinero negro procedente de dos personas. - Servimedia

Jáuregui. El lendakari mostró su preferencia por un ejecutivo tripartito, al ser el único que proporcionaría un apoyo parlamentario suficiente. Ardanza destacó, asimismo, que en la primera ronda de conversaciones para formar gobierno, Eusko Alkartasuna ha sido el único partido predispuesto a intentar alcanzar un acuerdo. - Redacción

► PP e IU retiran sus enmiendas de totalidad a la ley de comercio

La ley de comercio comenzará a tramitarse en los próximos días en el Congreso después de que los grupos Popular y de IU-IC retiraran ayer sus enmiendas de totalidad al proyecto de ley del Gobierno, con lo que pasará directamente a su debate en comisión, después de que los diversos grupos presenten las enmiendas parciales. La ley de comercio podría quedar definitivamente aprobada en el primer trimestre del próximo año. - Redacción

► Ardanza se inclina por un gobierno tripartito en el País Vasco

El lendakari en funciones, José Antonio Ardanza, descartó ayer, al menos inicialmente, un gobierno vasco de coalición únicamente con el PSE-EE, que fue una de las condiciones que le puso el líder socialista Ramón

Karl Benz con el primer automóvil del mundo.



Si no pudo asistir a su presentación en 1886, ahora tiene una nueva oportunidad.

► El 29 de Enero de 1886, Karl Benz obtuvo la patente de su vehículo de tres ruedas con motor de gasolina. El 3 de Julio de ese mismo año, los habitantes de Mannheim asistieron atónitos a su primera presentación pública.

► Ahora, del 6 al 13 de Noviem-

bre, usted tiene una nueva oportunidad de conocer el primer automóvil del mundo en el Salón Auto Retro de Barcelona.

► Acérquese a nuestro stand y tendremos mucho gusto en acompañarle en este singular viaje por la historia del automóvil.

► En 1886, Karl Benz sorprendió al mundo. Ahora, 108 años después, usted también puede sorprenderse en el Salón Auto Retro de Barcelona.



Mercedes-Benz

AUTOMOVILES FERNANDEZ

Salón Auto Retro de Barcelona. Estadi Olímpic de Montjuic.

CAVENDISH INTERNATIONAL
 Association of Auctioneers & Liquidators
 (Gestores Liquidadores para empresas privadas acreedoras británicas)

Empresa depositaria y autorizada para Europa de liquidar el género procedente de la empresa mayorista Alemana para sus acreedores: Notifica

SUBASTA PUBLICA POR INSOLVENCIA

MAÑANA SABADO 5 Y EL DOMINGO 6

Exposición de 11,00 a 20,00 h. Con 2 subastas a la 1,00 y 8.00 de

560 ALFOMBRAS PERSAS

Para evitar costosos procesos en juzgados causadas por grandes deudas debido a cancelación de pedidos

en los salones del **Hotel HILTON** Avda. Diagonal, 589. Tº 419.22.33

Esta liquidación imperiosa por falta de previsión incluye:

DISEÑO	MEDIDAS	PRECIO DE SALIDA
2 piezas Afganas más otras 2 Afganas de.....	60 x 40	1.000 ptas. las 4.
2 piezas de Pakistán.....	120 x 80	1.000 ptas. el par.
2 piezas de India.....	95 x 65	2.000 ptas. el par.
Persa.....	95 x 65	5.000 ptas.
Pakistán.....	160 x 110	20.000 ptas.
Persa.....	300 x 220	20.000 ptas.
Persa.....	300 x 200	20.000 ptas.
Ghom.....	350 x 250	35.000 ptas.
Kerman (lana).....	160 x 100	70.000 ptas.
Seda halderabad.....	370 x 250	70.000 ptas.
Kashan (seda).....	280 x 180	30.000 ptas.
Ghom (lana).....	350 x 250	150.000 ptas.
Ghom (seda).....	385 x 285	70.000 ptas.
	300 x 200	300.000 ptas.

Hemos sido encargados de liquidar SOLO 9 ALFOMBRAS ANTIGUAS

Tabriz S. XIX.....	360 x 240	180.000 ptas.
Kashan S.XIX.....	300 x 200	200.000 ptas.
Persépolis S.XIX.....	300 x 200	300.000 ptas.
Persépolis S.XIX.....	400 x 300	400.000 ptas.
Zabzevard Leg. S. XVIII	400 x 300	900.000 ptas.

ALFOMBRAS ANTIGUAS FECHADAS Y CERTIFICADAS POR "CAVENDISH INTERNATIONAL" DESDE SU CENTRAL EN LONDRES.

Como marcan las directrices de liquidación por subasta, si los precios de salida no son cubiertos se aceptarán ofertas a la baja según arbitrio del gobernador de sala y la autorización del comisario de sala

Imprescindible presentar D.N.I. - Pago en efectivo, cheque o letra bancaria

CAVENDISH ESPAÑA realizará sus liquidaciones con el respaldo de AMAROS (Agrupación de Mayoristas de Arte Oriental en España)

CENTRAL DE CAVENDISH PARA ESPAÑA Y PORTUGAL:
 Polígono de Berriainz, Calle C. Nave 93. Tº Y Fax: (948) 303222.
 BERRIOZAR - NAVARRA